



ATLANTIC COPPER Y SU FUNDACIÓN SE UNEN A LA CAMPAÑA PARA SALVAR AL RECREATIVO DE HUELVA

Huelva, 9 de junio de 2016.- La empresa Atlantic Copper y su Fundación han decidido sumarse a la campaña iniciada por los aficionados y continuada por el resto de ciudadanos onubenses, para apoyar al Decano del fútbol español con motivo de su situación actual. El equipo de fútbol necesita 2.000.000 de euros antes del 30 de junio, para evitar su desaparición.

La Compañía, que lleva colaborando con el Recreativo de Huelva desde la década de los 90, ha puesto en marcha una iniciativa de recaudación de fondos entre todos los empleados, facilitándoles la forma de aportar los donativos y comprometiéndose ésta a su vez, a duplicar la cantidad total conseguida por los trabajadores.

La Fundación, que desde su creación ha patrocinado actuaciones con el Decano, aportará 25.000 euros para la salvación del equipo albiazul, ya que uno de los fines de la institución es la colaboración en la conservación y difusión del patrimonio histórico-artístico-cultural de la provincia de Huelva y como tal está considerado el Recreativo, un emblema de la sociedad onubense.

La aportación de estos fondos por parte de Atlantic Copper y su Fundación estará condicionada al éxito de la campaña "Salvemos al Recre" y se hará efectiva en el plazo y con los mecanismos que establezca el Ayuntamiento de Huelva, coordinador de la campaña de salvación.

Tanto Atlantic Copper como su Fundación desean que esta campaña sea un éxito y que se unan otras entidades y empresas, para que el Decano del Fútbol español siga haciendo historia en la ciudad de Huelva.